



Projet Steel Drum : le concert du 1er février

publié le 17/01/2020

Dans le cadre du chapitre 3 de Français sur l'étude de la poésie, intitulé « Création poétique et création musicale », les élèves de 6ème bénéficieront d'ateliers autour du Steel Drum, instrument à percussions venu de Trinidad-et-Tobago. Ces ateliers seront animés par la Maison Pour Tous de Saint-Aubin-le-Cloud dans la semaine du 27 au 31 janvier.

Au terme de cette semaine d'initiation, les élèves feront une restitution publique **le samedi 1er février, à 18h, à la salle polyvalente de Saint-Aubin-le-Cloud**. Le concert des élèves sera suivi par une prestation de l'école de Steel Drum de Saint-Aubin le-Cloud (concert gratuit). La présence des élèves à cette soirée est vivement recommandée pour la réussite du concert. Les familles seront les bienvenues pour venir écouter les productions jouées et chantées des élèves.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.